



ONDAS 2014

servimedia.es
Líder en Información Social

Noticias

Agenda

Última hora

Servicios

Quiénes somos

Noticias

Autonomías

14/07/2016 14:23

Madrid. Los fisioterapeutas repartirán 100.000 planos de metro con mensajes de alerta contra los masajistas callejeros

Compartir

Twittear

LinkedIn

Google+

Enviar

Imprimir

Comentar

El Colegio Profesional de Fisioterapeutas de la Comunidad de Madrid (Cpfc) repartirá durante este mes de julio en 116 estaciones de Metro de Madrid un total de 100.000 planos turísticos de metro con mensajes en inglés y español para alertar sobre los riesgos de someterse a los masajes que se ofrecen en las calles de la capital, principalmente en los meses de verano.

Y es que, según informó a través de un comunicado el secretario general del Cpfc, José Santos, "los ciudadanos, en la mayoría de los casos turistas, que se someten a este tipo de masajes se exponen sin saberlo a contagios e infecciones, aparte de a lesiones más graves que pueden llevar incluso a la tetraplejía, al dejar que personas sin titulación oficial reconocida por Sanidad manipulen sus músculos, su estructura ósea y su dermis".

En este sentido, recordó que para evitar riesgos y recibir tratamientos con garantías, "los problemas de salud deben ser tratados en centros sanitarios y solo por profesionales, como son los fisioterapeutas". Por este motivo, agregó, "instamos a los ciudadanos a no solicitar estos masajes practicados en la calle, generalmente por personas de origen asiático, que no solo ponen en riesgo la salud de la persona que los recibe, sino que fomentan la explotación de estos 'falsos masajistas' que en muchas ocasiones se ven obligados a trabajar en condiciones higiénicas y ambientales perjudiciales".

El Cpfc colabora desde años con la Policía Municipal en la localización de estos individuos para su detención. "Sin embargo, existe un vacío legal que hace que si la persona no tiene antecedentes y tiene los papeles en regla, salga enseguida y continúe realizando su actividad, por lo que la única manera de frenar estas prácticas es concienciando a los ciudadanos de los riesgos que corren para que dejen de demandarlas", aseguró Santos.

Con este objetivo y gracias a la colaboración de la Dirección General de Turismo y de la Consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid, el Cpfc ha dispuesto en las oficinas de Turismo de la Comunidad de Madrid del centro de la capital dípticos informativos en varios idiomas para alertar a los visitantes de que esta práctica no es un reclamo turístico.

Estos dípticos también se distribuirán a través de mesas informativas que el Colegio instalará por quinto año consecutivo en la Plaza de Oriente, Puerta del Sol y Plaza de Santa Ana los días 23, 24, 30 y 31 de julio.

En estas mesas, además, todo aquel interesado podrá conocer la diferencia entre un masaje terapéutico realizado por un profesional sanitario y un masaje realizado en la calle, sin higiene, garantía sobre la formación del individuo que lo realiza, ni seguro de responsabilidad civil en caso de lesión.

Videos recientes

279

Últimos tweets

Seguir

May Mariño
@MAYANTOXO

.@sanchezcastejon acaba d mantener conversación telefónica con @marianorajoy sobre #Niza.Han quedado en convocar la mesa pacto antiyihadista

18min

Servimedia
@Servimedia

El ministro de @MAECgob dice que "por ahora" no hay constancia de víctimas españolas tras el #atentadofrancia servimedia.net/noticias/detal...

Atentado Niza. Margallo dice ...

El ministro de Exteriores en fun...
servimedia.net

Insertar

Ver en Twitter

Últimas noticias

seguir

Servimedia
3.330 M'agrada

M'agrada la página

Comparteix

Sigues el primer dels teus amics a indicar que t'agrada

Servimedia ha afegit 3 fotografies noves.
1 h

Una nueva matanza terrorista en Francia en el día de su Fiesta Nacional y la búsqueda de Rajoy del sí de Ciudadanos para lograra su investidura, principales noticias de los diarios generalistas de hoy 14 de julio.



+ Leídas

+ Valoradas

Se estrena 'Rising Nepal', documental

Además, durante el verano de 2016 los fisioterapeutas madrileños  utilizarán  también como soporte para emitir estas y otras recomendaciones de salud los taxis de la Federación Profesional del Taxi de Madrid, gracias a un convenio de colaboración suscrito entre ambas entidades. Así, las puertas de más de 50 taxis madrileños lucirán un texto en el que se advierte del posible engaño al que se exponen turistas y madrileños al solicitar este tipo de "asistencias".

Por otra parte, en el interior del vehículo los usuarios encontrarán una ilustración con consejos de ergonomía sobre cómo realizar las actividades de la vida cotidiana de la forma más saludable posible.

'12 MESES, 12 CONSEJOS DE SALUD'

Los masajistas de origen asiático no solo se instalan en las calles de la capital, sino que también lo hacen en otras zonas de España, como las playas.

Por este motivo, el Cpfc, el Colegio de Fisioterapeutas de Cataluña, el Colegio Oficial de Fisioterapeutas del País Vasco, el Colegio Oficial de Fisioterapeutas de Navarra y el Colegio Oficial de Fisioterapeutas de Galicia han dedicado el videoconsejo de su campaña '12 meses, 12 consejos de salud' a alertar contra este tipo de actividades ('<https://youtu.be/wFZz50GTolc>').

0 comentarios

Ordenar por:



Añade un comentario...

 Facebook Comments Plugin

[que reflexiona sobre la superación humana](#)

08/07/2016 11:08

[La Eurocámara pide un mayor compromiso político y social con las personas con discapacidad](#)

07/07/2016 13:53

[Un exoesqueleto ligero y flexible ayudará a andar a personas con movilidad reducida](#)

13/07/2016 9:43